



An die politischen Fraktionen im Regionalausschuss Barmbek-Uhlenhorst-Hohenfelde-Dulsberg

Hamburg, den 29.01.2017

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich bitte um die Befassung des Regionalausschusses mit der Fußwegeverbindung zur Alster entlang der Hartwicusstraße und die lösungsorientierte Beschlussfassung im Rahmen eines interfraktionellen Antrags.

Problemstellung:

Die in Grant ausgebildete Fußwegeverbindung zur Alster entlang der Hartwicusstraße ist infolge unterlassender Instandhaltung nach Regenereignissen für Fußgänger und hier insbesondere für mobilitätseingeschränkte Personen unpassierbar, da der Weg matschig wird und sich großflächige Pfützen bilden.

Lösung:

Grundlegende Instandsetzung des Belags der Fußwegeverbindung zur Alster entlang der Hartwicusstraße, finanziert mit Sondermittel des Hamburger Senats. Aufgrund der überregionalen Bedeutung der Fußwegeverbindung und im Sinne der UN-Behindertenrechtskonvention sollten diese Mittel mit hoher Priorität eingeworben und die Instandsetzungsmaßnahmen zügig ausgeführt werden.

Mit freundlichen Grüßen

